

Martes 22 de octubre de 2019

Reforma Se adjudica Carso contrato de Pemex NEGOCIOS / Staff Cd. de México (22 octubre 2019).- Grupo Carso informó este martes que Pemex Exploración y Producción le adjudicó al consorcio conformado por su subsidiaria Operadora CICSA y Permadocto un contrato para la ingeniería, procura y construcción de dos unidades de infraestructura marina. De acuerdo con un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores, las unidades son denominadas "MALOOB-E" y "MALOOB-I", y se instalarán en la sonda de Campeche, por un monto de 2 mil 418 millones 106 mil pesos más 191.7 millones de dólares. De estos, mil 442 millones 461 pesos corresponden a CICSA más 69.8 millones de dólares. Agregó que el inicio de la obra queda sujeto a la firma del contrato respectivo. Las acciones de Grupo Carso avanzaban un 1.11 por ciento en la BMV y se ubicaban en 59.90 pesos. P.C. Grupo Carso, Pemex, sector energético, inversión Anticipan para el peso trimestre volátil

Reuters Nueva York, Estados Unidos (22 octubre 2019).- El peso mexicano se enfila a un cierre de año agitado entre las aguas de la guerra comercial entre China y Estados Unidos y el destino del renovado tratado comercial para América del Norte (T-MEC), que harían fluctuar al tipo de cambio entre 18.80 y 21 unidades en el último trimestre de 2019, según analistas. Los valores extremos, de acuerdo con expertos, dependerán de la combinación de los resultados en ambos eventos, como ocurrió este martes cuando llegó a ubicarse en su mejor nivel de casi tres meses en medio del optimismo del mercado por ambos temas comerciales y cotizó en 19.0817 por dólar. "Si se aprueba el T-MEC, el dólar podría bajar más, hasta 18.80, pero si no lo ratifican este año, eso nos haría pensar que la aprobación se iría hasta 2021, porque es poco probable que se dé en año electoral, entonces el tipo de cambio subiría", dijo Gabriela Siller, directora de análisis de Banco Base. P.C. sistema financiero, tipo de cambio Baja desempleo a menor tasa en 5 meses

Ernesto Sarabia Cd. de México (22 octubre 2019).- En septiembre, la Tasa de Desocupación registró un pequeño descenso de 0.03 puntos porcentuales respecto a agosto, a 3.54 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA), tras no moverse en el mes previo. Dicha cifra es la evaluación más baja en cinco meses, dado que en abril de 2019 se ubicó en 3.47 por ciento, de acuerdo con cifras ajustadas por estacionalidad del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Por sexo, la tasa de desempleo de hombres se redujo 0.25 puntos porcentuales, a 3.55 por ciento de la PEA en septiembre, en tanto, la de mujeres repuntó 0.31 puntos, a 3.54 por ciento. P.C. INEGI, desempleo Es energía la que más contamina

Diana Gante Cd. de México (22 octubre 2019).- Alrededor de 90 por ciento de las emisiones de gases de efecto invernadero provienen de actividades relacionadas con el sector energético, según un estudio del Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP). Entre todas las actividades se producen más de 534 mil 613 millones de toneladas de dióxido de carbono, de las cuales 480 mil 879 millones son de actividades derivadas del sector energético, es decir, 89.9 por ciento del total. El resto se produce por procesos industriales, agricultura y residuos. P.C. sector energético, contaminación, efecto invernadero Plantea Morena castigo al agro

Moisés Ramírez Cd. de México (22 octubre 2019).- La Cámara de Diputados propinó un madrugete a la agricultura productiva en México, la que sustenta la producción nacional y registra superávit comercial agroalimentario con el resto del mundo. A iniciativa del morenista por Sonora Javier Lamarque Cano, el jueves pasado el pleno de San Lázaro aprobó un mayor cobro a los derechos del uso de agua en la Ley Federal de Derechos, y que fue turnada al Senado. Productores de varios Estados advirtieron ayer que esto encarecerá hasta en más de tres veces el costo actual que pagan los agricultores de grandes extensiones de tierra. P.C. agricultura, producción, agua, precios El Economista Goldman Sachs recorta estimación de producción de petróleo de esquisto de EU para 2020 Regular salud emocional y clima laboral, el desafío Se apagan motores de la manufactura automotriz: IHS Precios del petróleo Brent y WTI abren a la baja en mercados internacionales Venta de autos nuevos caería a 900,000 unidades si se regularizan los chocolates Alianza del Pacífico reducirá amenazas cibernéticas en el sector financiero Informalidad laboral y subocupación aumentan ligeramente en septiembre Se dejó pasar la bonanza de precios de bienes primarios: BID IVA a alimentos debe esperar: expertos &Trabajadores deben ser prioridad en reforma de pensiones&Digitalización financiera trae beneficios, pero también desafíos: FSB Migración, seguridad y T-MEC, son prioridad en la relación México-Estados Unidos: Landau La Jornada Cobertura para todos en el Plan Nacional de Salud Kimberly Clark descarta invertir en México en el corto plazo Con AMLO, el SAT cancela 100 mil mdp en créditos fiscales Tren México-Toluca triplicó costo y se entregará en tres años: SCT Cambio climático impactará crecimiento económico mundial: BdeM Petroleras privadas producirán 50 mil barriles diarios en 2019 México tiene oportunidad de aumentar exportaciones a EU: Díez Morodo Excelsior ¿Se logrará la ratificación del T-MEC? Esto opinan los empresarios ¿Ya encontraste trabajo? El nivel de desempleo disminuye a 3.5% &Autos chocolate&atropellarán al sector automotriz CONFIRMADO: Alemania entra en recesión económica ¿Cuál es la diferencia entre crisis y recesión económica? Milenio Guerra comercial de Trump facilita lavado de dinero a cárteles mexicanos Minerías prevén invertir más de 26 mil mdd en seis años Petróleo sube por optimismo comercial Informalidad laboral aumenta en septiembre A cuatro meses de ver la luz, desahucian miembros a Libra Petróleo mexicano retrocede 47 centavos; barril se oferta en 45.63 dólares El País Las infraestructuras seducen a los inversores La protesta social desborda a Piñera y sume a Chile en una grave crisis Brasil se enfrenta a un misterioso vertido de petróleo México inyecta 2.000 millones de dólares para combatir los rezagos en el sector salud ¿Y si los &millennials&so el futuro de la agricultura urbana? Uno de cada tres ocupados está sobrecualificado, según Asempleo